

La Journée luxembourgeoise à l'Exposition universelle de Shanghai a été célébrée le 10 octobre en présence du Grand-Duc, du ministre chinois de l'Industrie et des Technologies de l'information, Li Yzhong, de quelque 300 Luxembourgeois vivant en Chine et 700 autres ayant fait spécialement le voyage depuis le Grand-Duché. Plus de 6 millions de visiteurs ont déjà fait honneur à la construction signée François Valentiny et à la Gëlle Fra. Se pose à présent la question de l'avenir du pavillon, toujours en suspens